

Cuba et la Russie signent des accords en matière d'informatique et de télécommunications



La Havane, 4 novembre (RHC)- Cuba et la Russie ont signé des accords dans les domaines de l'informatique et des télécommunications au cours de la visite de travail à Moscou d'une délégation de GEIC, le Groupe d'Entreprises de notre pays pour ce secteur.

Les deux parties ont signé deux documents relatifs à la collaboration entre le ministère cubain des Télécommunications et l'entreprise russe Inoventica ainsi qu'un contrat de représentation commerciale entre Softel et Inoventica Technology.

Conduite par Grisel Reyes, présidente de GEIC, la délégation cubaine a rempli un agenda de travail chargé qui a permis d'identifier les potentialités pour collaborer et commercialiser.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146520-cuba-et-la-russie-signent-des-accords-en-matiere-dinformatique-et-de-telecommunications>



Radio Habana Cuba